

Carabineros realiza exitoso procedimiento en Caldera

El personal policial desarticuló banda dedicada al microtráfico de drogas.

Un importante procedimiento policial se llevó a cabo en Caldera el pasado jueves 05 de diciembre, tras una investigación de tres meses liderada por Carabineros. Según informó el Prefecto (s), Teniente Coronel Marcelo Ramírez Palma, el operativo incluyó el allanamiento de cinco domicilios en los sectores de Medanoso, Calle Edwards, La Piña y Pasaje El Dorado, logrando la detención de seis personas de nacionalidad chilena, todos mayores de edad, con edades que oscilan entre los 18 y los 71 años.

Durante la investigación, que utilizó técnicas como agentes encubiertos, agentes reveladores, filmaciones y la colaboración de vecinos, se recabaron pruebas que permitieron al Juzgado de Garantía autorizar los allanamientos. En los domicilios intervenidos se incautaron 188 gramos de pasta base de cocaína, 8 gramos de clorhidrato de cocaína, un revólver marca Taurus sin encargo policial, ocho cartuchos calibre .38 sin percutir, además de 475 mil pesos en efectivo. La droga incautada está evaluada en 1 millón 280 mil pesos.

"Este operativo permitió la desarticulación de una organización criminal dedicada al tráfico de drogas en pequeñas cantidades, afectando directamente la seguridad de la comunidad", destacó el Teniente Coronel Ramírez. Agregó que el éxito del procedimiento fue posible gracias a la denuncia anónima de vecinos, realizada a través del Fono Denuncia Segura y el Fono 135 del O.S.7.

Del mismo modo, el Prefecto (s) Teniente Coronel Marcelo Ramírez Palma explicó cómo se desarrolló este procedimiento, "fue producto de un trabajo conjunto de la Sección O.S.7 Atacama, apoyados por funcionarios Gope, COP y Drones Institucionales que se logró desarrollar esta investigación. Fue durante tres meses y sustentada por escuchas telefónicas, seguimientos, vigilancias y técnicas investigativas consagradas en la Ley de Drogas N°20.000, además de la información aportada de forma anónima por la ciudadanía, se detectó esta organización criminal dedicada al tráfico de drogas en Caldera".

Finalmente, el Teniente Coronel hizo un llamado a la ciudadanía a continuar denunciando este tipo de delitos, subrayando la importancia de la colaboración ciudadana en la lucha contra el tráfico de drogas.

Por otro lado, la Fiscalía de Atacama indicó que, una vez recopiladas las pruebas necesarias y en el marco de su labor continua para combatir los puntos de venta de drogas en la región, los seis detenidos fueron trasladados al Juzgado de Garantía de Caldera. En esa instancia, la Fiscalía presentó los antecedentes y detalló la participación de cada uno de los implicados, solicitando la prisión preventiva para los detenidos al considerarlos un riesgo para la seguridad pública. El juez de turno accedió a la solicitud, ordenando su ingreso a un centro penitenciario.